

DÉPARTEMENT DE L'ÉCONOMIE,  
DE LA SÉCURITÉ ET DE LA CULTURE  
POLICE NEUCHÂTELOISE

## Communiqué de presse

### Un automobiliste a flashé à 146km/h dans le tunnel des Gorges du Seyon

**Un automobiliste a été mesuré par un radar mobile à 146km/h dans le tunnel de l'autoroute N5 entre Valangin et Neuchâtel, tronçon limité à 80km/h. Son permis a été saisi.**

Jeudi 12 décembre 2024 vers 08h30, un automobiliste âgé de 20 ans et domicilié dans le canton de Genève a été mesuré à 146 km/h dans le tunnel de l'autoroute N5 entre Valangin et Neuchâtel. Ce tronçon est limité à 80 km/h.

Le conducteur n'a pas pu être intercepté sur le moment. Il s'est présenté le lendemain au poste de police des Poudrières à la suite d'une convocation pour y être entendu. Ce jeune conducteur a reconnu les faits et son permis a été saisi pour être transmis à l'Autorité administrative.

Ce conducteur s'expose à des poursuites pénales et à une suspension de son permis de conduire pour une durée de deux ans.

**Contact :**

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, [police.presse@ne.ch](mailto:police.presse@ne.ch),  
tél. 032 889 90 00**

Neuchâtel, le 18 décembre 2024